

1.000 atletas se dieron cita en la Corrida por la Vida

FONDISMO. La actividad se disputó para crear conciencia sobre la importancia de la detección precoz del cáncer.

Familias enteras y algunas acompañadas por sus mascotas se dieron cita en la Corrida y Caminata por la Vida.

El evento se disputó en las calles aledañas al Colegio Pumahue, reunió a 1.000 personas y se disputó para crear conciencia sobre la importancia de la prevención y la detección

precoz del cáncer.

“Cada uno de los que asistió va a difundir la información que entregamos, que es vital para prevenir y bajar las tasas de este tipo de enfermedades. Todo lo que podamos recaudar irá para los tratamientos de los pacientes oncológicos que atendemos en todo Chile”, expresó Álvaro Uribe, presidente

de la Fundación Vida en Movimiento, institución que organizó la cita junto a Clínica ICOS.

“Estamos felices de poder participar en esta actividad que tiene un fin muy relevante”, indicó Darío García, director médico de Clínica ICOS.

El evento consideró las distancias de 3,5, cinco y 10 kilómetros.



CEDIDA

BUENA CONVOCATORIA HUBO EN LA SEGUNDA VERSIÓN DE LA CORRIDA POR LA VIDA.